
 

 
 

Protokoll der 30. Ordentlichen Generalversammlung vom 
27. September 2006 
Nr. 190 
 
Eröffnung der GV 2006 
Der Präsident Paul Meier heisst die anwesenden Mitglieder in der Brunneschür herzlich willkommen. 
 
Anwesend: 35 Mitglieder 
Entschuldigt: Georg Schifferle, Waltraut und Matthias Schläpfer 
 
Die Einladungen und Traktandenliste wurden rechtszeitig verschickt. Anträge wurden keine eingereicht. 
 
 

Traktanden 
 

1. Wahl der Stimmenzähler 
2. Wahl des Tagespräsidenten 
3. Protokoll der letzten GV vom 28. September 2005 
4. Abnahme des Jahresberichtes 

- des Präsidenten 
- der Kassierin und der Rechnungsrevisoren 

5. Festlegung des Jahresbeitrages 
6. Wahlen 
7. Jahresprogramm 
8. Kompetenzen des Vorstandes 
9. Verschiedenes und Umfrage 

 

 
1.  Wahl der Stimmenzähler 
Bernhard Druck wurde einstimmig gewählt 
 

2.  Wahl des Tagespräsidenten 
Armin Bilger wurde einstimmig gewählt 
 

3. Protokoll der GV 2005 
Das Protokoll wurde genehmigt. Paul Meier bedankt sich bei der Verfasserin Ch. Wiedemann 
Mühlemann. 
 

4. Abnahme des Jahresberichtes 
4.1 Des Präsidenten 
 
Der Präsident berichtet über die durchgeführten Anlässe während des Vereinsjahres. Siehe 
separater Anhang. 
 
. 
4.2 Kassenbericht 
 
Die Finanzen wurden von Claudia Hostettler erläutert. Für das Jahr 2005/2006 ergab sich ein 
Verlust von Fr. 4454.55 gegenüber einem ausgeglichenen Budget. Die Hauptabweichungen 
stammen von den Mindereinnahmen aus der Metzgete und Jubiläumsausgaben. Das 
Vereinsvermögen beträgt per 30. Juni 2006 Fr. 24880.17. Das Budget 2006/2007 sieht eine 
ausgeglichene Rechnung vor. 



 
4.3 Revisorenbericht 
 
Die Revisoren haben die Rechnung geprüft und für gut befunden. Der Revisorenbericht wurde 
vorgelesen. 
 
4.4 Abnahme der Jahresberichte 
 
Alle Berichte wurden einstimmig abgenommen. 
 

           

5. Festlegung des Jahresbeitrages 
Es wurde einstimmig beschlossen, den Jahresbeitrag von Fr. 30.-- pro Adresse beizubehalten. 
 

6. Wahlen 
Nach 10-jähriger Aktivität im Vorstand hat sich Claudia Hostettler entschlossen, sich aus dem 
Vorstand zurückzuziehen. Die Vorstandsmitglieder bedauern dies sehr, hat Claudia doch nicht nur 
sehr kompetent die Finanzen geführt, sondern ist auch immer ein sehr aktives und geschätztes 
Mitglied gewesen. Wir werden sie sehr vermissen und wünschen ihr in Zukunft viel Freude, Glück 
und Zufriedenheit und hoffen natürlich, dass sie der Dorfgemeinschaft da oder dort immer noch zur 
Verfügung stehen wird. 
 
Neu haben sich zwei Kandidaten für den Vorstand zur Verfügung gestellt:  
Ursula Wechner und Pius Achermann. Beide stellen sich kurz vor. Ursula Wechner hat schon da 
und dort mitgeholfen und findet die Dorfgemeinschaft eine gute Sache und möchten in Zukunft 
mithelfen und es freut uns natürlich sehr, dass Ursula in Zukunft uns tatkräftig zur Seite stehen wird. 
Im weiteren hat sich Pius Achermann bereit erklärt uns mitzuhelfen. Das Amt macht ihm viel Spass, 
die Dorfgemeinschaft liegt im seit Jahren sehr am Herzen. 
 
Die Revisoren René Bischof und Bernhard Drack üben ihr Amt sehr gut aus und es freut alle, dass 
auch sie weitermachen. 
 
Ausser Claudia Hostettler stellen sich alle bisherigen Vorstandsmitglieder der Wiederwahl. Paul 
Meier ist bereit, das Präsidium weitere zwei Jahre zu übernehmen. Er übergibt das Wort Armin 
Bilger, dem Tagespräsidenten für das Wahlgeschäft. Armin Bilger verdankt die geleistete Arbeit und 
empfhiehlt den Mitglieder, dass alle Vorstandsmitglieder und Revisoren in Globeo gewählt werden. 
Dies wurde auch einstimmig und mit Applaus gemacht. 
 
Nadine Wüschner wird das Amt der Kassierin übernehmen. Deshalb muss die Unterschriften- 
berechtigung von Claudia Hostettler gelöscht und auf Nadine Wüschner übertragen werden. 
 

7. Jahresprogramm 
Folgende Anlässe wurden vom Vorstand für das kommende Vereinsjahr vorgeschlagen und 
angenommen. 
 

a. Waldweihnacht 
b. Raclette 
c. Familienzmorge 
d. Grümpi 
e. Metzgete 
f. GV 

 
Die genauen Daten wird Paul Meier noch an der Kartellsitzung besprechen. Als mögliche 
Spezialanlässe wurde ein Besuch bei der Zweifel Chips Fabrik vorgeschlagen ebenso ein 
Weihnachtsbaumverbrennen und eine Visite bei der Swiss Gepäck Anlage. Wird vom Vorstand 
separat weiterverfolgt. 
 

8. Kompetenzen des Vorstandes 
Der Vorstand schlägt vor, seine Kompetenzen für nicht budgetierte Ausgaben bei Fr. 3000.—zu 
belassen. Dies wurde einstimmig angenommen. 
 



9. Verschiedenes 
Verdankungen: 
Paul Meier bedankt sich speziell bei 
- Jakob Peyer für das Gastrecht in der Brunneschür. 
- Christina Wiedemann Mühlemann für die Organisation der Helfer bei der Metzgete, unterstützt                                
durch Claudia Hostettler, die beide gekonnt die „nicht Bau-Seite“ der Metzgete organisierten. 

      - Daniel Tüscher und Köby Peyer, die dafür sorgten, dass die ganze Infrastruktur bestens lief. 
- Peter Peyer ,René Bischof und Urs Walther für das zubereiten des Sauerkrautes. 
- Daniel Tüscher und Köbi Peyer, die beiden Verantwortlichen fürs Grobe. 
- Nadine Wüscher und Pius Achermann für ihre Mithilfe an diversen Anlässen. 
- Rita Ungricht und ihre Helferinnen für die schöne Dekoration an der Metzgete. 
- allen  Helfern und Helferinnen, die nicht speziell erwähnt wurden. 
 
Der Vorstand bedankt sich speziell bei Paul Meier für seinen grossen Einsatz in der 
Dorfgemeinschaft. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
Kindhausen, 2. Dezember 2006 
Christina Wiedemann Mühlemann 


